

## Suharso Monoarfa Dikabarkan Mengajukan Gugat Cerai Istrinya

JAKARTA (IM) - Menteri Perencanaan Pembangunan Nasional (PPN)/Kepala Bappenas sekaligus Ketua Umum PPP, Suharso Monoarfa, dikabarkan menggugat cerai istrinya, Nurhayati Effendi, ke Pengadilan Agama (PA) Jakarta Selatan (Jaksel) pada 31 Januari 2022 lalu.

Seperti diketahui bahwa Nurhayati Effendi merupakan Anggota DPR RI dari Fraksi PPP. Dalam Rapat Kerja (Raker) Komisi IX DPR beberapa waktu lalu, Suharso pernah mengaku takut terhadap istrinya.

Waktu itu, Wakil Ketua Komisi IX DPR Melkiades Laka Lena menyampaikan kepada Suharso bahwa suranya terlalu kecil, sehingga Melki meminta Suharso untuk mendekati dirinya dengan mikrofon. "Izin pak menteri, mungkin bisa lebih dekat ke mik supaya lebih keras," pinta Melki yang juga pimpinan Raker di Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta,

Kamis (16/9) lalu.

Lalu Suharso menanyakan kembali apakah suranya kurang keras. "Ini kurang keras ya?" tanya Suharso.

Lalu, Melki kembali mengatakan bahwa suranya tetap kurang keras.

Kemudian, Suharso mendekati diri ke mikrofon dan memastikan suranya sudah keras. Lantas, kata Ketua Umum (Ketum) PPP ini, kemungkinan ia takut karena ada istrinya yang juga Anggota DPR RI, Nurhayati Monoarfa. "Sekarang sudah ya? Tadi belum ya? Mungkin karena takut ada istri saya tadi (di ruangan rapat)," ujarnya.

Oleh karena itu, Suharso meminta agar istrinya pergi dulu sebentar. "Makanya saya suruh pergi dulu sebentar. Volumanya saya gedein lagi," tambahnya lagi.

Kemudian, anggota dan pimpinan Komisi IX DPR, serta menteri dan mitra kerja lainnya tertawa mendengarnya. • mei

## Negara Anggota IPU Didorong Ciptakan Parlemen Ramah Gender

DENPASAR (IM) - Anggota Badan Kerja Sama Antar Parlemen (BKSAP), Irine Yusiana Roba menyampaikan bahwa negara yang tergabung dalam Inter-Parliamentary Union (IPU) didorong untuk menciptakan parlemen yang ramah gender.

Hal tersebut untuk menghasilkan representasi perempuan yang terus digabungkan dalam Forum Women of Parliamentary di Sidang IPU.

Dalam beberapa tahun berkiprah pada forum perempuan, Irine menyampaikan bahwa pengambilan keputusan atas peran aktif perempuan dianggap penting. Menurutnya, aksi tersebut untuk mendorong negara-negara mempunyai keputusan parlemen yang ramah dan responsif gender.

"Paling utama tadi tegaskan, tugas tidak hanya parlemen perempuan tetapi juga anggota parlemen. Di mana menciptakan parlemen yg ramah gender dan responsif," kata Irine ketika ditemui di Denpasar, Bali, Kamis (24/3).

Apalagi, tambah Irine jika melihat ke sejumlah negara, masih ada yang tidak mempunyai parlemen perempuan. Tak hanya itu, Irine juga mengungkapkan di negara lainnya tidak mempunyai toilet untuk anggota parlemen perempuan.

Karena itu, forum parlemen perempuan di IPU harus menjadikan institusi parlemen sebagai tempat yang ramah gender dan responsif gender. Hal ini dengan tetap menggenjot partisipasi aktif perempuan itu sendiri.

"Jadi masalah kuota ataupun keterlibatan banyaknya anggota parlemen perempuan bukan kita pingirkan. Tetapi ada poin-poin penting yang sebenarnya perlu kita kejar juga sembari kita meningkatkan number atau jumlah perempuan di dalam parlemen," ujar Irine.

"Tentu banyak banget, poin-poin penting yang bisa kita adopsi di negeri sendiri. Jadi bagaimana kita harus dan mau untuk menciptakan DPR RI sebagai institusi yang ramah gender dan sensitif gender," ujarnya. • mei



IDN/ANTARA

## VAKSINASI BOOSTER MENJADI SYARAT MUDIK LEBARAN

Petugas kesehatan menyuntikkan vaksin COVID-19 dosis ketiga atau booster kepada warga di Mall Botania Dua, Batam, Kepulauan Riau, Kamis (24/3). Pemerintah menetapkan vaksinasi booster menjadi syarat mudik pada perayaan Idul Fitri 2022.

## Cak Imin Tak Permasalahkan jika PAN Masuk Kabinet Asal Tak Ganggu PKB

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Muhaimin Iskandar mengaku tak masalah jika Presiden Joko Widodo (Jokowi) merombak atau reshuffle kabinetnya dengan memasukkan kader Partai Amanat Nasional (PAN).

Namun, Muhaimin meyakini agar masuknya kader PAN ke kabinet tidak mengganggu kursi yang sudah diduduki oleh kader PKB agar tidak menimbulkan konflik antarkedua partai.

"Silakan, asal enggak ganggu PKB. Kalau ganggu PKB, bisa Ukraina lawan Rusia nanti, masak PAN lawan PKB?" kata Muhaimin di Kompleks Parlemen, Jakarta, Kamis (24/3).

Pria yang akrab disapa Cak Imin itu menilai, kinerja kabinet memang harus dievaluasi setiap saat, khususnya dalam menghadapi ancaman perang pascakonflik Rusia-Ukraina dan pemulihan pascapandemi. Namun, Cak Imin mengaku belum mendapat informasi akan ada perubahan kabinet dalam waktu dekat.

"Sampai dengan hari ini belum ada tanda-tanda

reshuffle. Saya juga heran banyak yang nanya reshuffle, kelihatannya belum ada tanda-tanda," ujar wakil ketua DPR tersebut.

Ia pun mengaku sempat bertemu dengan Presiden Jokowi dan tidak mendapat informasi soal akan adanya reshuffle kabinet. Isu reshuffle kabinet mengemuka pada awal Maret.

Berdasarkan informasi yang disampaikan sejumlah politisi, Presiden Joko Widodo akan merombak kabinetnya pada akhir Maret ini. Namun, informasi dari sumber di lingkungan pemerintahan, saat ini jadwal reshuffle belum ada. "Belum ada jadwal reshuffle," ujar sumber itu baru-baru ini.

Sebelumnya, Wakil Ketua Umum PAN Bima Arya Sugiarto mengaku mendapat informasi bahwa partainya akan memperoleh kursi menteri dan wakil menteri jika benar terjadi reshuffle pada akhir Maret 2022.

Wali kota Bogor itu menegaskan, partainya telah siap jika Presiden Jokowi memberikan kepercayaan kepada PAN untuk masuk kabinet. • mei

# 2 | Polhukum

IDN/ANTARA



## Irjen Napoleon Didakwa Aniaya dan Lumuri Tinja Manusia ke Muka M Kece

Jaksa mengatakan, Napoleon Bonaparte mengambil kotoran manusia dengan tangannya, lalu berdiri menghampiri M. Kece, dan kemudian melumuri tinja itu ke wajah Kece sampai kepala Kece. Sadis!

JAKARTA (IM) - Jaksa Penuntut Umum (JPU) membacakan dakwaan Irjen Napoleon Bonaparte dalam sidang kasus penganiayaan terhadap M Kece yang digelar di PN Jakarta Selatan pada Kamis (24/3).

Dalam dakwaan jaksa disebut, mantan Kepala Divisi Hubungan Internasional (Kadivhubinter) Polri itu menyanjaya dan melumuri kotoran manusia ke muka Kece di Rutan Bareskrim Polri.

Jaksa mendakwa Napoleon melanggar Pasal 170 Ayat (2) ke-1 KUHP, Pasal 170 ayat 1 KUHP dan Kedua, pasal 351 ayat 1 juncto Pasal 55 ayat (1) KUHP. Disebutkan, Napoleon telah melakukan tindak pidana bersama orang lain, yakni Dedy Wahyudi, Djafar Hamzah, Himawan Prasetyo, dan Harmeniko alias Choky alias Pak RT.

Jaksa memberikan kronologi penganiayaan yang

dialami M Kece saat berada di Rutan Bareskrim Polri pada Agustus 2021 silam, yang mana Napoleon juga menjadi tahanan di rutan tersebut.

Awalnya, saksi bernama Bripka Wandoyo Edi Purnomo memerintahkan saksi Bripda Asep Sigit Pambudi mengantar Kece ke kamar sel nomor 11 sebagai kamar isolasi sesuai perintah lisan dari Kepala Rutan Bareskrim Polri. Saat itu, Kece menggunakan tongkat untuk berjalan, tapi Napoleon meminta agar tongkat tersebut tidak dibawa ke kamar tahanan karena dianggap bisa menjadi senjata.

Napoleon meminta terdakwa Pak RT agar gembok kamar Kece diganti oleh Bripda Asep Sigit Pambudi. Bripda Asep Sigit Pambudi pun menuruti perintah Napoleon yang secara pengkat jauh lebih tinggi darinya.

"Terdakwa menyampaikan kepada saksi Bripda Asep Sigit mengenai terdakwa ingin ber-

temu saksi Muhamad Kosman alias M Kace empat mata serta meminta mengganti gembok kamar tahanan nomor 11, atas permintaan tersebut saksi Bripda Asep Sigit Pambudi tidak berani menolak dan merasa takut karena terdakwa merupakan perwira tinggi aktif Polri yang merupakan salah satu pimpinan saksi Bripda Asep Sigit Pambudi di Kepolisian," ujar Jaksa Faizal Putrawijaya di persidangan, Kamis (24/3).

Kunci gembok kamar tahanan Kace dibawa oleh terdakwa Pak RT, lalu Napoleon meminta Pak RT membangunkannya tengah malam agar bisa menemui Kece di kamar tahanan. Memasuki pukul 22.25 WIB, para tahanan di Rutan Bareskrim mulai ramai mendatangi di depan kamar tahanan nomor 11 untuk melihat Kece.

Tidak lama berselang, sebagian tahanan tersebut ada yang melempari dengan botol plastik ke dalam kamar tahanan nomor 11 Kece. Memasuki pukul 00.30 WIB, tepat pada Kamis, 26 Agustus 2021 Pak RT membangunkan Napoleon yang tengah tidur di kamar tahanan nomor 26, lalu mereka menuju kamar tahanan yang dihuni Kace.

## DPR DAN PEMERINTAH RAPAT PEMBAHASAN RUU TPKS

Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, I Gusti Ayu Bintang Darmawati (kanan) memberikan laporan pemerintah kepada Ketua Badan Legislatif DPR Supratman Andi Agtas (kedua kiri) dalam rapat kerja di Gedung Nusantara I, Kompleks Parlemen MPR/DPR-DPD, Senayan, Jakarta, Kamis (24/3). Baleg DPR dan pemerintah menggelar rapat perdana pembahasan Rancangan Undang-Undang Tindak Pidana Kekerasan Seksual (RUU TPKS).

menginjak paha Kece, sedangkan tahanan lain bernama Himawan Prasetyo ikut memukul pundak Kece dengan sandal jepit. Kece pun menghindar dengan cara merangkak ke arah pilar.

Saat merangkak, papar Jaksa, terdakwa Himawan Prasetyo memukul bagian pundak bagian kiri Kace dengan menggunakan sandal jepit sebanyak tiga kali seraya berkata: Monyet kamu, anjing kami, bikin masalah saja! Kece membalas dan berkata: Yang anjing kamu, hanya saja tatapan wajah Kece mengarah ke Dedy Wahyudi dan membikin emosi yang bersangkutan mendidih.

Dedy kemudian mengambil sisa kotoran manusia atau tinja yang berada di dalam kantong plastik dan naik ke atas tempat tidur beton. Dengan tangan terbuka, Dedy menampar wajah Kace ke arah pipi kanan dan kiri sebanyak dua kali.

"Lalu Dedy Wahyudi memasukkan kotoran manusia atau tinja tersebut ke dalam mulut M Kace dengan penuh tenaga atau dengan sangat keras sebanyak 2 kali," jelas Jaksa.

Akibat penganiayaan tersebut, Kece mengalami luka sebagaimana hasil visum et reputer Rumah Sakit Bhayangkara. Kace mengalami pendarahan pada selaput bola mata kiri sisi luar, memar-memar disertai bengkak pada kepala dan wajah, serta pembengkakan pada pinggang akibat kekerasan tumpul. • han

## Total Aset Koruptor yang Dihibahkan KPK kepada 4 Institusi Nilainya Rp24,27 Miliar

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menghibahkan aset rampasan milik terpidana kasus korupsi kepada empat institusi negara, nilainya mencapai Rp24,7 miliar.

Aset rampasan dari para koruptor itu dihibahkan kepada Kementerian Hukum dan HAM (Kemenuh), Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (Kementerian ATR/BPN), Pemerintah Kabupaten Bangkalan, dan Pemerintah Kabupaten Tapanuli Utara.

Aset yang dihibahkan berupa delapan unit mobil senilai Rp630 juta kepada Kemenuh. Kemudian, satu bidang tanah di Kabupaten Cianjur dengan nilai Rp574 juta diserahkan kepada Kementerian ATR/BPN.

Sementara kepada Pemerintah Kabupaten Bangkalan, KPK menyerahkan aset berupa empat bidang tanah di Kabupaten

Bangkalan senilai Rp16,23 miliar. Sedangkan Pemerintah Tapanuli Utara, dihibahkan aset berupa tanah dan bangunan di Kabupaten Bekasi dengan nilai Rp6,83 miliar.

Wakil Ketua KPK Lili Pintauli Siregar berharap, serah terima aset tersebut dapat memberi manfaat bagi lembaga yang menerima sesuai tugasnya masing-masing dalam rangka penyelenggaraan pemerintahan dan pelayanan masyarakat. Serta, dapat meningkatkan sinergitas antar KPK dengan lembaga negara.

"Kami berharap serah terima ini dapat meningkatkan sinergitas antara KPK dengan lembaga negara dan pemerintah daerah, khususnya dalam pemberantasan korupsi, serta bermanfaat bagi peningkatan kualitas layanan publik," kata Lili saat membenarkan sambutan di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta Selatan, Kamis (24/3).

Aset hasil rampasan

tersebut diserahkan langsung oleh Ketua KPK Firlis Bahuri kepada Menteri Hukum dan HAM Yasonna H Laoly, Menteri ATR/BPN Sofyan Djajili, Bupati Bangkalan Abdul Latif Amin Imron, dan Wakil Bupati Tapanuli Utara, Sarlandy Hutabarat.

Dalam kesempatan ini, Deputi Penindakan KPK Karyoto menjelaskan, aset rampasan yang diserahkan ini berasal dari kasus Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) dan Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU) dengan terpidana Fuad Amin, Luthfi Hasan Ishaq, serta M. Nazaruddin yang sudah berkekuatan hukum tetap.

Pelaksanaan hibah aset hasil rampasan penanganan tindak pidana korupsi oleh KPK ini sebagai wujud penegakkan hukum yang memberikan efek jera bagi para pelakunya, sekaligus upaya pemulihan keuangan Negara secara optimal melalui asset recovery. • han



IDN/ANTARA

IRJEN NAPOLÉON BONAPARTE JALANI SIDANG DAKWAAN KASUS PENGANIAYAAN M KACE. Terdakwa mantan Kadiv Hubungan Internasional (Hubinter) Polri Irjen Pol Napoleon Bonaparte (tengah) memberikan keterangan kepada wartawan usai menjalani sidang perdana kasus dugaan penganiayaan terhadap narapidana kasus penistaan agama Muhammad Kosman alias M. Kace di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Kamis (24/3). Sidang beragenda mendengarkan pembacaan surat dakwaan oleh jaksa penuntut umum (JPU).

## Kejagung Klaim Setor ke Kas Negara Senilai Rp3,2 Triliun Selama 2021

JAKARTA (IM) - Jaksa Agung Muda Bidang Perdata dan Tata Usaha Negara (Jamdatun) Kejaksaan Agung (Kejagung), Feri Wibisono, menyatakan, lembaga yang telah mengembalikan kerugian negara hingga Rp3,2 triliun selama 2021.

Hal itu sebagai dukungan Kejagung dalam Program Pemulihan Ekonomi Nasional selama pandemi Covid-19. "Pemulihan keruangan keuangan negara yang berhasil dipulihkan Bidang Perdata dan Tata Usaha Negara selama tahun 2021 sebesar Rp3.263.759.328.551,04," kata Feri dalam keterangan tertulis, Kamis (24/3).

Informasi tersebut disampaikan Feri dalam Rapat Dengar Pendapat dengan Komisi III DPR kemarin. Feri menjelaskan, selama 2021, Bidang Perdata dan Tata Usaha Negara berhasil menyela-matkan kerugian negara sebesar Rp 654.805.035.264,00 dari total sebesar Rp750.297.627.577,02.

"Adapun mengenai target

**PENGUMUMAN LIKUIDASI**

Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham PT ENERGI SEHAT NUSANTARA, berkedudukan di Jakarta Selatan, pada tanggal 18 Maret 2022. Perseroan telah dibubarkan sehingga hutang piutangnya dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terhitung mulai tanggal pengumuman ini di. Kebon Jeruk II No. 238, RT005, RW002, Kel. Maphar, Kec. Taman Sari, Jakarta Barat. U.p. Nn. JENNY SULAIMAN

Demikianlah Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Likuidator  
**JENNY SULAIMAN**

**PENGUMUMAN**

Telah Hilang Surat Hak Guna Bangunan B. 400 Blok/Kav. AA2 - 27 luas 60 m<sup>2</sup> terdaftar atas nama Sih Widyatun yang terletak di Desa Mangun Jaya Kec. Tambun Selatan Kabupaten Bekasi